
 

 

 

 

 
 

中ノ町小学校でコミュニティスクール（CS）制度が始まって 3 年目を迎えました。 

コミュニティスクールは地域や保護者の声を学校運営に生かして、子供たちの教育

活動の充実を図ることを目的にしています。ご支援ご協力をよろしくお願いします。 

■学校運営協議会 
5 月 15 日に第 1 回学校運営協議会が開催さ

れました。学校側から、今年度の学校運営基本

方針や、行動支援プログラム「中ノ町スクール

TTY」、「じぶんみがきタイム」などについて説

明がありました。委員からは、TTY 行動目標

が児童の主体性を育むことに期待する意見や、

宿題が無い事による各家庭の対応を懸念する

発言がありました。 

学校運営協議会は、地域や学校の連携を深め

るため、このお便りや小学校ＨＰで情報配信し

ていきます、ぜひご確認ください。 

■学校支援ボランティア 

校外学習や総合的な学習、クラブ活動など様々な場面で、地域の方々にボランティアとして

協力していただいています。1 学期に行なわれた活動の一部をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協力をいただいた皆さん、ありがとうございました！ 

コミ   スク  だよりュニティ ール 

中ノ町小学校 №.5 令和 6 年 7 月 16 日 

【ひまわりの種まき】 

中ノ町を考える会のみなさんと 

国道 1 号 IC の花壇に種まきを 

しました。夏休みにたくさんの 

ひまわりが咲くのが楽しみです。 

［ 学校運営委員会 委員 ］ 

会長 齋藤 誠  （自治会連合会会長） 

委員・学校支援コーディネーター 

堀内 秀哲 （中野町を考える会事務局長） 

委員 鈴木 巧  （自治会長） 

委員 佐藤 公治 （社会福祉協議会会長） 

委員 瀧  幸仁 （浜松市消防団副会長） 

委員 鈴木 景子 （主任児童員） 

委員 岡安 智代 （主任児童員） 

委員 森下 佳是 （前ＰＴＡ会長） 

委員 富田 仁美 （前ＰＴＡ副会長） 

【クラブ活動】 

木工、手芸、レッツスポーツ、ボードゲーム、アートの各ク

ラブに地域の方や保護者にお手伝いをしていただきました。 

【煙火大会のお話】 

みんなが楽しみにしている中野

町煙火大会のお話を、実行委員

の方からお聞きしました。 

大会の歴史や、花火の種類や揚

げ方などを、10 号玉や筒を見な

がら学習しました。8 月の花火大

会が一層楽しみになりました。 


